



Ahora sí ya fueron localizados los dos menores de Lagos de Moreno desaparecidos

Concluyó la búsqueda de los dos adolescentes, que fueron reportados como desaparecidos el fin de semana en Lagos de Moreno. Fueron encontrados sanos y salvos y entregados a sus familiares. Durante varios días personal de la Comisión de Búsqueda de Personas del Estado de Jalisco, en coordinación con las células de búsqueda de los municipios de Puerto Vallarta y Lagos de Moreno, permitieron dar con el paradero de dos adolescentes, Pedro Emmanuel, de 16 y Lidia Victoria, 17 años de edad, ambos en buen estado de salud.

<https://www.eloccidental.com.mx/policiaca/ahora-si-ya-fueron-localizados-los-dos-menores-de-lagos-de-moreno-desaparecidos-10648352.html>